

Danksagung

Wir danken allen ganz herzlich für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Lotti Müller-Wyss

entgegennehmen durften. Die Teilnahme von Verwandten, Bekannten und Freunden an der Trauerfeier ist uns ein grosser Trost.

Danken möchten wir auch

- Pfarrerin Dorothea Isa Murri und Colette Staub für die schöne Gestaltung des Trauergottesdienstes und die einfühlsamen Worte und Gedanken
- Karen Krüttli für die wunderbare musikalische Umrahmung der Abdankung
- dem Pflegepersonal des Zentrum Sunnegarte für die sorgfältige Pflege und liebevolle Betreuung in den letzten Wochen und Tagen
- dem Personal des Domizil Lentulus, für die langjährige Begleitung unserer Eltern in der Alterswohnung

Die Urne ist auf dem Bremgartenfriedhof auf Hof 3 in einem Nischengrab beigesetzt. Müeti/Lotti, wir behalten dich in warmer und guter Erinnerung in unseren Herzen.

Hombrechtikon, den 19. Dezember 2019

Die Trauerfamilie